

# Kinder, Kinder! 'badusan' ist wieder da

Vor 50 (!) Jahren schwamm der erste, grüne badusan-Fisch durch Kinderwannen. Morgen feiert das kultige Kinderschaumbad mit Fisch, Ente & Schwein sein Comeback - auf der Siebenlehner Wellness-Messe am Möbelhaus Mahler. „Wir haben die alten Formen neu

in 3-D zeichnen und in der Großröhrsdorfer Firma TPK gießen lassen“, sagt badusan-Chef Matthias Gabel (51). Ab Montag sind die Schaumbäder (5 Euro) online unter [www.badusan.de](http://www.badusan.de) erhältlich. In Dresden schäumen die Badetiere auf der Ostermesse. **KK**

**Ente gut, alles gut: „badusan“-Mitarbeiter Mirko Groba präsentiert die neuen alten Kinderschaumbäder.**

Foto: Thomas Türpe

